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IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

Essa é a pergunta que todos que desejam 
vender um imóvel com agilidade se fazem.

E qual o segredo para que isso ocorra?
Certamente não há um “segredo” para que 

isso ocorra, porém existem estratégias que 
auxiliam no processo de como vender o imóvel 
com mais celeridade.

De inicio sabemos que ter ótimas fotos e 
oferecer um valor justo ajuda muito na venda 
do imóvel.

O valor é um grande diferencial no processo 
de como vender o imóvel, e o melhor jeito de 
descobrir quanto vale o imóvel é através de uma 
avaliação, que é feita por um perito avaliador. 
Além de avaliar o imóvel o profissional vai 
efetuar a pesquisa do mercado.

No geral, as pessoas preferem adquirir um 
imóvel em bom estado, no qual reformas já 
foram feitas. Por isso é mais fácil vender se o 
local estiver pronto para morar.

Facilitar as visitas ao imóvel também é um 
diferencial na hora da venda, deixar as chaves 
com o corretor ou na imobiliária agiliza para o 
cliente ir olhar.

Um imóvel sujo e bagunçado passa uma 
impressão negativa, por isso mantenha o local 
limpo e organizado por dentro e por fora. Logo, 
se há áreas de lazer, tenha certeza que estão 
em ótimas condições, por exemplo, mantendo 
a grama cortada e cuidando da limpeza dos 
muros e portões.

E um dos fatores mais importante 
para a venda de um imóvel é estar com a 
documentação em dia, pois se não estiver 
procure um especialista, verifique a situação 
do IPTU, débitos juntos ao condomínio, 
certidões de registro, penhoras judiciais e 
inventários.

Se ninguém souber que o imóvel está à 
venda, ninguém ira compra-lo. 

E o fator mais importante é que você deve 
procurar ajuda de um corretor de imóveis 
apto e capacitado, para que o mesmo faça a 
avaliação do imóvel, analise o mercado, ajude 
com a burocracia da documentação e por fim 
apresente-o para clientes interessados.

Com essas dicas você irá vender seu imóvel 
em um piscar de olhos.

Se ficou alguma duvida me contate pelo 
telefone (55) 996727345.

Quer vender seu imóvel 
mais rápido?

            
Loteria

SAB

0 mm

DOM

0 mm

SEG

0 mm

14/10/2022 - 14:30h

1º Prêmio - 5.018
2º Prêmio - 2.101
3º Prêmio - 0.597
4º Prêmio - 9.618
5º Prêmio - 5.482
6º Prêmio - 2.816

14/10/2022

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora
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APARTAMENTO NA PLANTA COM 90 % DE 
FINANCIAMENTO BANCARIO COM A CAIXA 

ECONOMICA FEDERAL

Pré- lançamento do Edifício Nord 332, o empreendimento contará 
com: 08 pavimentos de apartamentos, com 04 apartamentos por 
andar, hall de entrada com fino acabamento, moderno elevador, teto 
com acabamento em gesso, salão de festas, brinquedoteca, academia, 
piscina com deck, medidores individuais de agua, luz e gás. O 
apartamento contara com: 01 suíte, 02 dormitórios, sacada embutida, 
sala de estar, jantar e cozinha integradas, garagem coberta para 01 
caro por apartamento.

Crescente
02/10 a 08/10

Cheia
09/10 a 16/10

EDUCAÇÃO

Eleições aprovam a 
diretoria da URI

A Universidade Regional Integrada do Alto 
Uruguai e das Missões (URI) realizou, no dia 11 
de outubro, o processo eleitoral que definiu os 
novos dirigentes do Campus de Santo Ângelo, 
pelo período de 2023 até 2026.

Com o percentual de 90,32% dos votos váli-
dos, foi eleita a chapa única composta pela nova 
Diretora-Geral Profa. Dra. Berenice Beatriz Ros-
sner Wbatuba; Diretor Acadêmico Prof. Ms. Car-
los Augusto Fogliarini Lemos e Diretor Adminis-
trativo Prof. Gilberto Pacheco.

A URI Santo Ângelo, também elegeu os novos 
coordenadores dos seus Cursos de Graduação e 
da Escola de Ensino Fundamental e Médio.

Administração/Ciências Contábeis – Bernardo 
Both

Agronomia – Gilselda Aparecida Ghisleni
Arquitetura e Urbanismo – Roberta Mulazzani 

Doleys Soares

Biomedicina – Tiago Bittencourt de Oliveira
Ciência da Computação – Alessandro Freitas de 

Oliveira
Direito – Janete Rosa Martins
Educação Física – Cinara Valency Enéas Murmann
Enfermagem – Francisco Carlos Pinto Rodrigues
Engenharia Civil – Gustavo Martins Cantarelli
Medicina Veterinária – Carlos Henrique de Mello 

Wilges
Psicologia – Giana Bernardi Brum Vendrusculo
Escola da URI – Diretor Cristiano Weber e Vice-

-Diretor Eliéser Lourega Pletche
Representante Docente no Conselho Universitá-

rio – Rosane Maria Seibert
Representante Técnico Administrativo e de 

Apoio no Conselho Universitário – Cleusa Fernandes 
Bertaso

Representante Técnico Administrativo e de 
Apoio no Conselho de Campus Central – Elton Vi-
cente Lenz

Foto - Marcos Demeneghi
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O mercado financeiro está atraindo 
cada vez mais crianças para investir em 
renda variável. Atualmente há 10.210 mil 
contas registradas em nome de menores 
de 15 anos na bolsa de valores, segundo a 
B3. 

Para uma criança começar a investir, 
ela precisa ter CPF e uma conta corrente 
em conjunto com um responsável. Além 
disso, deve abrir uma conta em um agente 
de custódia, podendo ser a Experato 
Investimentos, um escritório vinculado à 
XP Investimentos, a maior corretora da 
América Latina.

Os investimentos para crianças visam o 
longo prazo, pois elas possuem um longa 
jornada de vida pela frente. Neste caso é 
interessante pensar em aplicar em ações, 
acompanhado de uma boa diversificação 
e com aportes recorrentes, elas tendem a 
apresentar um rendimento melhor que as 

demais classes de ativos no longo prazo. 
É importante entender  como longo prazo 
pelo menos 10 anos. No começo o objetivo 
não é ter tanta rentabilidade na carteira 
e sim a constância nos aportes. O que vai 
fazer a diferença é seu foco em realizar 
aportes mensais. Claro que a rentabilidade 
é importante, sabemos do poder dos juros 
compostos, mas não foque somente nisso.

Imagine dois investidores e tente 
descobrir quem terá o melhor desempenho.

O investidor um,  começa com zero e 
faz aportes recorrentes de R$100,00 com 
uma rentabilidade anual de 20% (próximo 
dos melhores investidores do mundo). Ele 
estuda o mercado e gasta tempo tentando 
acertar a hora de comprar. Já o segundo 
investidor, inicia com zero e realiza aportes 
mensais de 300,00. Ele consegue metade 
do retorno do primeiro (10% ao ano). Não 
gasta tempo com o mercado.

Quem obteve o melhor desempenho 
foi o segundo investidor, pois no final 
de 10 anos ele terá R$ 60.065,24 de 
patrimônio, enquanto o primeiro somente 
R$ 37.131,26. 

Uma diferença expressiva!! Agora 
imagine se os aportes forem 
aumentando gradativamente.

No começo foque nos aportes, estude 
o necessário para aprender a montar uma 
carteira diversificada de investimento. As 
ações oferecem uma dupla possibilidade 
de obter ótimos ganhos, tanto através 
da valorização do patrimônio, quanto ao 
recebimento de dividendos. 

Além da possibilidade de ser sócio das 
melhores empresas do Brasil e do Mundo.  

Para isso, conte sempre com o 
apoio de profissionais qualificados 
como os assessores da EXPERATO 
INVESTIMENTOS.

INVESTIR EM BOLSA TAMBÉM 
É PARA CRIANÇAS.
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AGRICULTURA

Curso de Gestão Rural em 
Santo Ângelo
As atividades serão realizadas nos dias 19 e 20 no Sindicato 
Rural de Santo Ângelo. Mais informações na Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Rural 

Um Curso de Gestão Rural (Bá-
sico) será ofertado de modo gratuito 
para filiados ao Sindicato dos Tra-
balhadores Rurais e Aprocohsa - As-
sociação de Produtores Hortigran-
jeiros e Produtos Coloniais de Santo 
Ângelo. Será na próxima quarta-fei-
ra, dia 19 e quinta-feira, dia 20 em 
Santo Ângelo e tem a organização 
da Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Rural em Parceria com 
o SENAR. 

As inscrições são organizadas 

pela Secretaria de Desenvolvimen-
to Rural e o início das atividades 
será às 8h do dia 19. Esse curso de 
Gestão Rural está programado para 
ocorrer em 16 horas aulas. 

O módulo está dividido em as-
suntos como as características do se-
tor rural, cadeias produtivas, gestão 
rural, fatores de produção, políticas 
agrícolas, meio-ambiente, seguran-
ça do trabalho, sucessão familiar, 
custos de produção e exercícios re-
lacionados à planilha de cálculos.
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MOBILIDADE

GOL realiza voos inaugurais entre 
Guarulhos e Santo Ângelo

Na próxima terça-feira (18/10), a partir das 16h00, a GOL Linhas Aéreas, maior Companhia Aérea do País, e a 
Associação dos Municípios das Missões (AMM) receberão a imprensa regional no aeroporto Sepé Tiaraju (GEL) para os 

voos inaugurais de sua mais nova rota Guarulhos-Santo Ângelo.

Os Clientes da região das Missões 
passam a contar com voos diretos 
para o hub internacional da GOL em 
São Paulo, facilitando a conexão com 
dezenas de destinos no Brasil e no 
mundo.

Durante a inauguração, estarão 
presentes autoridades locais e porta-
-vozes da GOL para conversar com os 
jornalistas.

Cronograma:
16h00: recepção às autoridades 

e imprensa regional, com apresenta-
ções culturais e Café de Cambona ofe-
recido pelo município de São Nicolau;

17h30: chegada do primeiro voo 
da GOL - São Paulo/GRU-Santo Ân-
gelo;

17h40: solenidade de corte de fai-
xa inaugural do voo da GOL ligando 
a Região das Missões a São Paulo/SP;

17h50: pronunciamento de autori-
dades e representantes da GOL. Boeing da Gol Foto: Divulgação
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EVENTOS

Leandro Barba começou sua trajetória no ano 
de 1999, em Santo Ângelo, como percussionista 
e banking vocal, na banda Rasta Blues, sendo 
que em 2004 mudou-se com a banda para Porto 
Alegre e assumiu o posto de baixista e a partir de 
2011 começou a cantar em bares.

No ano de 2014, Leandro mudou-se para 
Balneário Camboriú – SC, onde reside e lá é 
fundador e compositor da banda Kank Style, 
levando a sua música ao vivo em formatos 
solo, duo e banda, além de alguns freelancers 
como baixista e percussionista e é um pouco 
dessa trajetória musical leve e descontraída que 
apresentará para os amigos que prestigiam o 
nosso tradicional Show das Onze.

CAMPANHA OUTUBRO ROSA
Ações da Campanha Outubro Rosa serão 

realizada no Brique deste Domingo. A Secretária 
Municipal de Saúde realiza vacinação contra 
o Covid, teste rápido de sífilis, HIV e Hepatite 
e distribuição de material com orientações; a 
equipe do Hospital Santo Ângelo com realização 
da verificação da pressão arterial e distribuição 
de folders informativos.

A equipe da Unimed Missões/RS participará 
com dicas de saúde, verificação da pressão 
arterial e glicose, já o Conselho Municipal 
de Segurança Alimentar – COMSEA fará 
orientações nutricionais alusivo ao dia Mundial 
da Alimentação, que é celebrado neste dia 16 de 
outubro.

Outra participação será por parte do SENAC 
Santo Ângelo que estará realizando gratuitamente 
cortes de cabelo, verificação de pressão 
arterial e distribuição de brindes e a 12ª CRS - 
Coordenadoria Regional de Saúde fará divulgação 
de dados epidemiológicos do câncer de mama 
e do câncer de colo de útero no município e na 
região, bem como orientação e chamamento para 
a prevenção e diagnóstico precoce.

No Brique também estará presente a Liga 
Feminina de Combate ao Câncer e o IFFar Campus 
de Santo Ângelo que desenvolverão atividades 
através do Curso Técnico em Enfermagem, com 
educação em saúde para prevenção do câncer de 
mama e colo do útero e verificação da pressão 
arterial.

O Governo Municipal realiza neste 
sábado, dia 15, das 8h às 17h, com 
ponto de coleta na Praça Leônidas 
Ribas, mais uma Campanha de 
Recolhimento de Lixo Eletrônico, 
promovida pela Secretaria de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento 
Urbano, com o apoio do Sindilojas 
Missões, Corsan, Fecomércio RS, 
Acisa Santo Ângelo, URI Santo 
Ângelo, FASA, Movimento de 
Cursilhos de Cristandade do Brasil 
(MCC), Natusomos, Lions Clube de 
Santo Ângelo Tiaraju, Brigada Militar 
e Unimed Missões. 

O secretário municipal de Meio 

Ambiente, Francisco da Silva 
Medeiros, destaca que a campanha 
garante a destinação final correta para 
eletroeletrônicos e eletrodomésticos 
em desuso ou sem conserto, 
mitigando o surgimento de depósitos 
irregulares.

A população poderá descartar 
neste sábado eletrodomésticos e 
eletroeletrônicos considerados 
inservíveis, como telefones celulares 
e seus acessórios, computadores, 
refrigeradores, máquinas de lavar 
e micro-ondas, assim como pilhas, 
baterias, cartuchos, carregadores, 
toner e scanner.

Domingo tem Leandro Barba 
no Brique da praça

Governo Municipal promove recolhimento 
de lixo eletrônico neste sábado

Neste domingo, 16, a Praça Ricardo Leônidas Ribas recebe mais um Brique da Praça. Produtos artesanais e 
diversificados que revelam a criatividade popular. No Show das Onze, Leandro Barba, cantor, compositor e 
instrumentista missioneiro, que atua em Santa Catarina, na região de Balneário Camboriú, Itajaí e região. 

Foto - Fernando Gomes
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A advogada Vanessa Duailibe, sócia do escritório 
Fraccaro, Duailibe e Ottaño Advogados Associados, 
possui pós-graduação em direito público e 
começou a atuar em 2016 em demandas ligadas ao 
direito tributário. Em decorrência de seu trabalho, 
recomenda que empresários se atentem para a 
possibilidade dos diagnósticos de recuperação 
fiscal e façam um planejamento tributário, pois 
são trabalhos em que se pode recuperar créditos 
pagos equivocadamente à Receita Federal de modo 
imediato, sem a necessidade dos arrastados e 
perigosos processos judiciais, já que são realizados 
por meio de encaminhamentos administrativos.

Juntamente com outros quatro consultores, 
Vanessa lidera um serviço que considera 
complementar ao que já é realizado pelos 
escritórios de contabilidade. 

Ela explica que a Dr. Fiscal mantém ferramentas 
inovadoras para identificar possíveis pagamentos 
equivocados, softwares com banco de dados 
atualizados diariamente que podem realizar uma 
malha fina para revisar toda a parte fiscal de uma 
empresa.

Para que todos entendam o que isso significa, 
Vanessa Duailibe explica que grandes empresas já 
costumam fazer a gestão fiscal de forma periódica, 
no entanto, os micros e pequenos empresários 
do simples nacional e do lucro presumido estão 
desassistidos por grandes consultorias e também 
podem estar pagando tributos de forma equivocada 
ou necessitando de planejamento tributário para 
um melhor ajuste de sua parte contábil, sendo esse 
o público alvo da Dr. Fiscal. 

Ela esclarece que isso ocorre porque a 
legislação tributária é muito dinâmica e alterações 
são feitas diariamente na base tributária, são cerca 
de 50 mudanças todos os dias. É neste cenário que 
resolveu trazer para Santo Ângelo a ferramenta 
inovadora da franquia Dr. Fiscal.

Ela conta que o uso da inteligência artificial, 
nestes casos, se tornou imprescindível, pois as 
ferramentas detectam os ajustes necessários para 
refazer a classificação tributária de produtos e 
serviços, além de outras análises favoráveis à 
empresa. 

 O diagnóstico é feito dentro dos entendimentos 
e pareceres favoráveis da Receita Federal. 
Isso permite que os pedidos de ressarcimento 
dos valores pagos indevidamente sejam feitos 
imediatamente, sem a necessidade de processos 
judiciais.

 A resolução é em até 90 dias, sem qualquer 
ônus para o contratante, pois o pagamento dos 
honorários é feito com base no êxito do processo.

Por isso, Vanessa recomenda que qualquer 
empresa pode ser avaliada, se permitindo realizar 
um diagnóstico tributário. 

Salienta que o trabalho costuma trazer 
maior retorno para as áreas de revenda de 
autopeças, supermercados, mercados, farmácias, 
revendedores de cosméticos, revendedores de 
combustíveis e GLP, empresas da construção civil, 
indústrias em geral, varejistas, distribuidoras, 
transporte e logística, hospitais, laboratórios, 
vigilância, segurança e limpeza. 

Por fim, a especialista relembra que são 

processos administrativos que têm resolução 
em até 90 dias, com eles é possível recuperar 
créditos tributários dos últimos sessenta meses, 
além de acertar a base de cadastro da empresa, 
evitando assim, pagamentos em duplicidade ou 
com alíquotas equivocadas, bem como corrigir 
eventuais inconsistências que possam levar a 
eventual autuação dos órgãos responsáveis.  

Para as empresas do Simples Nacional o valor 
recuperado entra diretamente na conta da empresa 
e para as empresas do lucro presumido e real, o 
ganho é revertido em créditos para abatimento dos 
futuros tributos.

ECONOMIA TRIBUTÁRIA Vanessa Duailibe 
é franqueada Dr. 
Fiscal em Santo 
Ângelo
A Dr. Fiscal, integrante do Grupo Fiscal 
do Brasil, é uma empresa especializada em 
realizar diagnóstico e planejamento tributário 
que ganha reconhecimento nacional ao unir 
a experiência de renomados consultores em 
tributação com a inteligência artificial. Esse 
tipo de serviço é aliado do setor contábil para 
acompanhar o dinamismo das mudanças na 
base tributária brasileira

Diagnóstico Tributário para 

Empresas do Simples

Alguns dos principais segmentos em que geramos resultados:

Conhecemos a tributação do seu negócio como ninguém mais! Veja os 
nossos diferenciais:

o Detectamoscréditostributáriosnãorealizadospelaempresa;
o Geramos Fluxo de Caixa sem nenhum custo inicial ;
o Revisamos os últimos 5 anos da sua tributação ;
o Projeto 100 % na esfera administrativa – Risco zero ;
o Todos os créditos assegurados pela Allianz Brasil Seguros ;
o Ajudamos seus assessores contábeis a parametrizar os ajustes.

Vamos conversar?

Capitais e Regiões Metropolitanas:

Demais Regiões:
(11) 4007.2566 

4007.2566

Redes Sociais

linkedin.com/company/drfiscal/

facebook.com/doutorfiscal

instagram.com/doutorfiscal/

drfiscal.com.br

Fazemos parte do

Projeto assegurado pela

Um dos maiores desafios das pequenas empresas é a manutenção 
de uma base de cadastro de produtos corretamente classificado. 
Todos os dias dezenas de normas sofrem mudanças nas suas regras 
fiscais e exigem atualização constante, causando prejuízo para o 
setor. 
Para isso, a Dr Fiscal desenvolveu uma solução exclusiva, o 
Diagnóstico Tributário para Empresas do Simples Nacional, que 
possui como metodologia inovadores cruzamentos do Banco de 
Dados e Documentações Fiscais do cliente (XMLs/PGDAS) com a 
Base Centralizada de regras da Dr Fiscal, que possui mais de 40 
milhões de Itens (todos com EAN/Código de Barra) e sua respectiva 
tributação.

Revise os tributos de sua empresa através da 
nossa exlusiva tecnologia de malha fina digital.

Vanessa Rigo Duailibe - 
Franqueada - 55 99712-

6657
Amanda Sarturi Pacheco - 
Consultora de Vendas - 55 

99975-4537
Antônio Rigo Lucca - 

Consultor de Vendas - 55 
99901-7001

Daniele Marinho Lange - 
Consultora de Vendas - 55 

99652-4252
José Apolinário dos Santos 
- Consultor de Vendas - 55 

99718-2118

CONSULTORES DA 
DR. FISCAL 
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MOBILIDADE

Aeroporto de Santo 
Ângelo será administrado 

pela Infraero
A gestão do Aeroporto Regional de Santo Ângelo passará a 
ser feita pela Infraero – estatal federal que administra 18 

terminais próprios no país. O governo do Estado e a empresa 
formalizaram contrato na sexta-feira (7/10), com publicação 

no Diário Oficial do Estado na segunda-feira (10/10). 
Pelo governo do Estado, assinou o secretário de Logística e 

Transportes, Luiz Gustavo de Souza.

A partir da assinatura, a ges-
tão do aeroporto Sepé Tiaraju, 
em Santo Ângelo, passa a ser 
responsabilidade da Infraero. A 
estatal já administra sete termi-
nais sob contrato no país, sen-
do um deles o de Passo Fundo. 
O acordo contempla prestação 
de serviços técnicos de gestão e 
operação aeroportuária, serviço 
de salvamento e combate a in-
cêndio, tarefas de rotina essen-
ciais ao funcionamento do ter-
minal, bem como o atendimento 
aos requisitos estabelecidos em 
legislações e normas. As nego-
ciações envolveram discussões 
sobre as responsabilidades do 
Estado e da empresa.

Ao governo do Estado, na 
condição de contratante, além 
do pagamento do valor estipu-
lado em contrato para a cessão 
da gestão aeroportuária, cabe-
rá disponibilizar as instalações 
adequadas referentes à infra-
estrutura – pista, pátio, baliza-
mento, instalações de auxílio 
à navegação, equipamentos de 
inspeção (raio x), além de mobi-
liário e veículos e outros equipa-
mentos de combate a incêndio. 
E deve providenciar o sistema 
de segurança e obter as licenças 
ambientais para a operação do 
terminal, bem como os investi-
mentos necessários ao aprimo-

ramento e à modernização do 
aeroporto, entre outras obriga-
ções.

A Infraero ficará responsável 
pela manutenção da estrutura 
e por atividades como seguran-
ça aeroportuária, treinamentos 
obrigatórios, segurança opera-
cional (SGSO), limpeza e con-
servação, manutenção, tecnolo-
gia da informação, entre outras. 
Além de assumir a operação 
aeroportuária, que inclui ações 
como fiscalização, vistoria e ins-
peção, a estatal poderá comer-
cializar áreas internas e externas 
a atividades empresariais.

A empresa fará toda a ges-
tão financeira, que inclui a im-
plantação do Sucotap – sistema 
integrado de normas, proce-
dimentos, recursos (humanos, 
tecnológicos e financeiros) e 
instrumentos de controle da 
gestão do aeroporto. O sistema 
será utilizado para processar, 
cobrar, arrecadar e efetuar o re-
passe à administradora do valor 
arrecadado, com as tarifas aero-
portuárias de embarque, pouso, 
permanência e conexão das ope-
rações realizadas no aeroporto, 
de acordo com a regulação. O 
prazo para prestação dos servi-
ços é de 24 meses, podendo ser 
prorrogado por igual período até 
o limite de 60 meses.


